
«Soy un hombre 
recto y voy por 
Albacete con la 

cabeza muy alta»
sabe lo que ha ocurrido y eso no se le 
puede ocultar a la opinión pública. Es 
más la alcaldesa de Albacete enton
ces, Carmina Belmonte dijo en pren
sa que del Circuito no faltaba ni un 
duro y que todos los gastos estaban 
justificados.

P. ¿Usted cree que si fuera 
político su situación sería dife
rente?

R. Seguro, sin duda. El primer 
ejemplo que me viene a la cabeza es 
lo que se ha hecho con la construcción 
del Teatro de la Paz, pero aquí no pasa 
nada. Yo soy un profesional, no perte
nezco a ningún partido político, luché 
para que el Circuito destacara en toda 
España por la calidad de las pruebas, 
como antes había trabajado y luchado 
para levantar el Instituto Municipal de 
Deportes. De todas los lugares donde 
he trabajado siempre he salido con la 
cabeza muy alta

P¿Es cierto que pensó suici
darse cuando estuvo en la cár
cel?

R. Sí, claro que se me pasó por la 
cabeza. No me explicaba por qué ha
bía ido a para a la cárcel, la situación 
fue muy dura para mí. Los propios pre
sos reconocían que yo no tenía por
que estar entre rejas y sin embargo fui 
encarcelado sin fianza, ni siquiera a 
los etarras los tratan así. No me quité 
la vida por dos razones, una por mi 
familia que me ha apoyado desde el 
principio y la otra porque no he toca
do ni un duro y debo defenderme. To
davía sueño con el ruido metálico de 
la puerta de la cárcel y cuando a las

siete de la mañana un funcionario me 
tocaba para saber si todavía estaba vivo.

P. Fue ingresado en el Centro 
de Asistencia Psiquiátrica a cau
sa de una fuerte depresión ¿qué 
recuerdos tiene de esa experien
cia?

R. Fue terrible, me dejaron en una 
silla de ruedas temblado como un niño, 
me inyectaron sedantes pero no consi
guieron que durmiese y al día siguien
te tuve que prestar declaración. En tres 
semanas me cambiaron tres veces de 
medicación, estuve a punto de morir, 
llegué a tal estado que le dije al juez 
que firmaría lo que fuera pero que me 
dejara en paz, que me dejara como un 
perro tirado en un rincón. Yo no sabía 
lo qué estaba pasando ni de qué se me 
acusaba, fue una situación muy difícil, 
no entendía que todo era un montaje 
político, cosa que ahora sé con toda 
seguridad.

P.¿Sabe usted que algunos 
militantes del Partido Popular 
brindaron con cava en una cén
trica cafetería cuando usted fue 
encarcelado?

R. No lo vi, pero eso me contaron. 
No hay derecho, es una crueldad y eso 
habla a las claras del tipo de gente que 
se trata. Si me hubiera muerto se ha
brían alegrado pero estoy luchando 
para desenmascararlos. De mi desgra
cia se han aprovechado algunos políti
cos del P artido  Popular, se han 
promocionado hasta que la propia gente 
de su partido les ha dicho basta. Ade
más necesitaban apartarme del Circui
to porque yo soy una persona recta y 
no me hubiera dejado manipular, con
venía que dejaran hombres de paja que 
fueran más dóciles.

P.¿Cuál es su opinión de la si
tuación deportiva del Circuito en 
la actualidad?

R. Ni el circuito de Jerez, ni el Cir
cuito de Cheste van a dejar que el Cir
cuito de Albacete se promocione a ni
vel nacional. Cuando contraté la prue
ba de Superbikes se la tuve que quitar 
al circuito del Jarama, había que mo
verse porque existe una gran compe
tencia. Sólo hay que ver la programa
ción deportiva que planifiqué en el año 
1.994 y compararla con la actual. La 
diferencia es muy clara. Se ha dejado 
perder una inversión de más de mil 
millones de pesetas, el circuito por des
gracia está muerto.

«Lo que me han 
hecho no se puede 
pagar con dinero»

P.¿Ha hablado con su hijo de 
todo lo que le ha pasado?

R.No, todavía no, sólo tiene siete 
años. Pero algún día lo sentaré a mi 
lado para explicarle que en la vida hay 
personas detestables y procuraré que 
entienda el sufrimiento que me han 
causado de una forma completamente 
injustificada.

P.¿Hasta dónde está usted 
dispuesto a llegar con su defen
sa?

R.Hasta el final, si es preciso lle
garé hasta el Tribunal de Estrasburgo. 
Es más, durante el resto de mi vida lu
charé en lo que pueda para apoyar a 
las personas que hayan sufrido lo que 
yo he sufrido, que hay más de uno. De
dicaré todos los medios a mi alcance 
para que tengan el apoyo que a mí me 
ha faltado ya que los que organizaron 
la trama se ocuparon de cerrarme to
das las puertas para que no recibiera 
ningún tipo ayuda.
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